
- 1 - 
 

 
 
 

令和７年  

 

第１回仙北市議会臨時会  

教 育 行 政 報 告  

 

 

 

 

仙北市教育委員会  
 

 

令 和 ７ 年 １ 月 ２ ０ 日  

 

 



- 2 - 
 

令和７年第１回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項について、

ご報告させていただきます。 

 

【学校教育課】  

◇第６８回秋田県中学校スキー大会の結果について 

１月１０日から１１日に開催された第６８回秋田県中学校スキー大会にお

いて、神代中学校２年の清水健真（しみず  けんしん）さんがクロスカントリ

ー男子フリーで第１位、クラシカルで第２位となり東北・全国大会の出場権

を獲得しました。他にも神代中学校２年の津嶋柚汰（つしま ゆうた）さん、

同じく１年の八柳璃空（やつやなぎ りく）さん、清水瑛太（しみず えいた）さ

んがクロスカントリークラシカルとフリーで東北・全国大会の出場権を獲得し

ました。また、アルペン、クロスカントリー、ジャンプを合わせた男子総合で神

代中学校が初優勝を飾りました。これは県南地区の学校では初めてという

快挙でした。 

 

【北浦教育文化研究所】  

◇第２６回「子どもサミット～Semboku City ジュニア未来会議～」に

ついて 

１月１０日、子どもサミットが１１校の代表２６名が参加して開催されました。

今回は、ＳＮＳのより良い利用の仕方をテーマに各校の実態や問題点を出

し合い、「生活リズムの乱れを防ぐルール」と「学校でのいじめやトラブルにつ

ながらないようにするためのルール」について協議し、基本となる取組内容を

まとめました。この会議で決まった内容を基に、各校の児童会や生徒会を中

心に具体的なルールを作り、全校で取り組みます。ＳＮＳに関する多様な問

題を捉え、より良い利用の仕方について子どもたちが主体的に考える有意

義な時間となりました。 

 

【公民館】  

◇新年書きぞめ展について 
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１月９日から１６日まで、中央公民館において、「新年書きぞめ展」を開催

しました。今年は市内小・中学校の児童・生徒から昨年を上回る４２点の応

募があり、力作ぞろいの作品を多くの来場者に鑑賞していただきました。 

 

以上、教育行政に関する報告を申し上げ、教育行政報告といたします。 


